

仁礼っ子だより



須坂市立仁礼小学校学校通信 令和3年9月27日(月) 第5号

2学期が始まって1ヶ月

8月20日(金)から始まった 2 学期が 1 ヶ月過ぎました。この間、新型コロナウイルス感染症拡大の波が長野県内にも広がり、本校でも警戒レベル 5 への対応のため、日常の感染予防対策の徹底の他、感染リスクの高い調理実習や歌唱などの教育活動を控えてまいりました。現在、警戒レベルは 4 に下がりましたが、まだまだ気を緩めることはできません。学校でも引き続き感染予防に努めてまいりますので、各家庭におかれましても、健康チェックや予防へのご協力をよろしくお願いいたします。

【仁礼っこのようす】





各家庭でオンライン学習ができるように、昨年度から高学年を中心にタブレット操作や校内でオンライン学習の体験をしています。2学期は、低学年でもオンライン学習ができるように学んでいます。クラスルームというアプリでは、担任からの連絡を受けたり、それに対して返事を返したりします。また、グーグルミートでは、互いの顔を見合って、オンライン授業やオンラインでの朝の会ができます。その他、個別のドリル学習ができるeライブラリも体験してみました。





9月6日(月)~17日(金)児童会であいさつ運動(あいさつステキで賞)がありました。毎朝、すてきなあいさつが校舎に響き渡り、気持ちのよい1日の始まりでした。中でもすてきなあいさつをしていた子は、掲示で全校に紹介されました。あいさつをする気持ちよさをこれからも持ち続けて、あいさついっぱいの仁礼小学校にしていきたいです。

校長講話より(9月16日)

世界一足が速いボルト選手は、100mを9秒58で走りました。仁礼小学校で一番足が速い人が50m走る間に、ボルト選手は、100mぐらい走ってしまいます。走り幅跳びで世界一の人は8m95cm跳びました。走り高跳びで世界一の人は、2m45cm跳びました。体育館の床から、バスケットボールのリングの高さくらいです。世界で一番の人は本当にすごいです。

生活をもっとよくするために、たくさんの政治をつかまえ、木を切るたくさんの政治をでかまえ、木を切るたくさんのゴミをだす。自然を壊す

それでは、世界で一番の動物ではどうでしょうか。まず世

界で一番足の速い動物は、チーターです。チーターは 100mを 5 秒 95 で走ります。ボルト選手が 50mを走る間に、チーターは 100mを走ってしまいます。世界で一番長くジャンプする動物は、スプリングボックとユキヒョウです。ジャンプの長さは 15mです。世界で一番高くジャンプする動物はピューマです。高さは 7 メートルで、体育館の床から天井ぐらいまでの高さです。人間の世界一はすごいですが、動物はもっとすごいです。では、人間が、どの動物よりすごいことって何でしょうか。人間は、新しい物を作ったり、新しいことを始めたりします。例えば、新幹線や飛行機やロケットを作って遠くまで速く行ったり、世界中を回ったり、宇宙まで行けるようになりました。例えば、タブレットもそうです。タブレットがあれば、いろいろな勉強ができるし、知らなかった新しいことをすぐに学ぶこともできるし、どこでもすぐに人と話ができます。さらに、AIなどの人工知能を作れるのは人間しかいません。

次に地球のことを考えてみましょう。野生動物は、自分の食べる分だけ狩りをしたり草を食べたりします。 欲張って食べられないほどたくさん狩りをすることも草を食べ過ぎることもありません。一方、人間は、生活 をもっとよくするためにたくさんの動物をつかまえ、たくさんの木を切ります。そして、たくさんのゴミを出 します。その結果、自然を壊してしまっているのです。人間がこのようなことを続けていくと、人間も動物も 植物も、この美しい地球に住み続けられなくなってしまいます。人間中心の生活ではなく、他の動物や植物も 一緒に生きていける地球にしていかなければなりません。そして、それができるのは、人間しかいません。自 分たちにできることはたくさんあります。例えば、ご飯を残さず食べるとか、使っていない部屋の電気は消す とか、プラゴミを減らすなどが、私たちにできることです。たくさんの動物や植物と一緒に、この美しい地球 を守っていくために大人も子どもも一緒に、今できることをやっていきましょう。

連絡

- ○新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、10月22日(金)に計画しておりました校内音楽会を次のように変更いたします。詳細につきましては、後日、音楽会の案内を配付いたします。
 - 10月21日(木)校内音楽会:全校児童が互いの発表を聴き合います。保護者の方は入場できません。
 - 10月22日(金)公開音楽会:発表学年・学級の児童と保護者とが入れ替わります。
 - 両日とも午前中の開催です。なお、PTAコーラスは本年度行いません。
- ○10月のスクールカウンセリングは10月15日(金)です。沼田真理先生にお子さまについての心配事や 悩みの相談がありましたら、遠慮なく担任または教頭までお知らせください。後日、時間を調整してご連絡 いたします。
- ○非違行為防止研修

県内の教職員による不祥事によって、県民の信頼を損ねるような残念な状況が見られることをふまえ、 仁礼小学校では計画的に非違行為防止研修を実施しています。研修を積み重ねて、教職員による非違行為 を出さないように全力で取り組んでまいります。皆様のご理解・ご協力のほど宜しくお願いいたします。